
 
 

NOTA DE IMPRENSA 
 

PSD/Açores questiona Governo sobre perímetro de ordenamento 
agrário Cedros/Salão 

  
Luís Garcia e Carlos Ferreira questionaram o Governo sobre as 
operações de emparcelamento rural e instalação de infraestruturas 
físicas, como caminhos agrícolas, abastecimento de água e 
eletrificação agrícola, no âmbito da portaria que criou o Perímetro de 
Ordenamento Agrário (POA) Cedros/Salão, no Faial.  
  
Os deputados do Grupo Parlamentar do PSD/Açores eleitos pelo Faial 
explicam que a portaria que cria o POA Cedros/Salão, com uma área 
de 1.600 hectares, data de 2016, mas “até agora pouco ou nada se viu 
da implementação de um diploma que procurava resolver os 
constrangimentos diários e custos acrescidos para os agricultores”. 
  
“A necessidade e a urgência deste investimento justifica-se com os 
constrangimentos diários e os custos acrescidos que afetam os 
agricultores naquela zona, resultantes, entre outros, dos maus acessos 
às explorações, do necessário transporte de água e também devido à 
pequenez das parcelas que caraterizam aquela área”, explicam, num 
requerimento ao executivo açoriano.  
  
Luís Garcia e Carlos Ferreira consideram “estranho” e “paradoxal” que 
esse investimento “não esteja, há muito, concretizado”, sobretudo numa 
ilha onde se constata a “necessidade de aumentar a produção de leite” 
e considerando que é naquela zona que “existe um maior potencial de 
crescimento dessa produção”. 
  
“Espera-se que quando este investimento for finalmente concretizado 
não seja tarde de mais, à semelhança de outros, nomeadamente ao 
nível da fileira do leite, que no Faial pecaram por terem chegado tarde”, 
frisam.  
  
Os parlamentares lembram que o executivo açoriano se comprometeu, 
através do IROA, a promover um “estudo definitivo e a elaboração de 
projetos” para a implementação do POA Cedros/Salão e questionam o 
Governo, além do montante e do calendário do investimento público, 
sobre “quantas explorações agrícolas e de que fileiras serão abrangidas 
por este POA”.  
  



 
Os social-democratas sublinham ainda que “há largos anos que o 
PSD/Açores e o setor agrícola reivindicam a definição e a 
implementação de POA no lado norte da ilha do Faial, de forma a 
debelar muitos dos estrangulamentos estruturais que afetam aquela 
zona e consequentemente contribuir para potenciar a capacidade de 
produção de leite ali instalada e para o desenvolvimento de outras 
fileiras”.  
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